

BAB II. TINJAUAN UMUM PT. BANK BUMN BRI BANDUNG

II.1 Sejarah Perusahaan

Bank Rakyat Indonesia adalah salah satu bank yang tertua di Indonesia yang dimiliki oleh pemerintah dan didirikan pertama kali di kota Purwokerto, Jawa Tengah, bank ini juga didirikan oleh Raden Bei Aria Wirjaatmadja pada 16 Desember 1895 yang bernama *Hulpen Spaarbank der Indlandsche Bestruurs Ambtenareen* dan kemudian berganti menjadi Bank Perkreditan Rakyat pada tahun 1964 dan sempat berheti pada tahun 1948 kemudian Kembali beroperasi pada tahun 1949.

Pada tahun 1965 pemerintah menjadikan Bank BRI sebagai bank urusan koperasi, tani dan nelayan berdasarkan Penetapan Presiden No. 9 tahun 1965 lalu setelah berjalan satu bulan, keluar Penetapan Presiden No. 17 tahun 1965 tentang pembentukan bank tunggal dengan nama Bank Negara Indonesia. Dalam ketentuan baru tersebut Bank Indonesia Urusan Koperasi, Tani dan Nelayan diintegrasikan dengan nama Bank Negara Indonesia unit II bidang Rural. Dan Kembali menjadi Bank Rakyat Indonesia pada tahun 1968 dan diterapkan oleh perundang-undangan No. 12 tahun 1968.

Sejak 1 Agustus 1992 berdasarkan Undang-Undang Perbankan No 7. tahun 1992 dan Peraturan Pemerintah RI no. 21 tahun 1992 status BRI berubah menjadi perseroan terbatas, kemudian pada tahun 2003 Pemerintah Indonesia memutuskan untuk menjual 30% saham bank ini, sehingga menjadi perusahaan public dengan nama resmi PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk.

Bank BRI mengalami perkembangan yang sangat pesat pada awal 2007 hingga tahun 2011 yang mengakuisisi Bank Jasa Artha setelah mendapatkan izin usaha dari Bank Indonesia. Pada 16 Oktober 2008 BRI syariah resmi beroperasi.

II.2 Sejarah Perusahaan Rumah Kreatif BUMN

Pertama kali Rumah Kreatif BUMN didirikan di labuan Bajo, Flores pada tahun 2016. Setelah didirikannya Rumah Kreatif BUMN di Labuan Bajo itulah yang menjadi pelopor utama terbangunya Rumah Kreatif dikota kota lain.

Rumah Kreatif Bandung sekarang beralamatkan di Jl.Jurang No. 50 Kelurahan Pasteur Kecamatan Sukajadi Kota Bandung, yang awalnya adalah kantor Bank Rakyat Indonesia Kemudian sekarang digunakan oleh Rumah Kreatif Bandung.

Tujuan dari Rumah Kreatif Bandung adalah mewujudkan visi dan misi dari Bank Rakyat Indonesia salah satunya adalah untuk selalu berkomitmen mewujudkan dan mengembangkan usaha, mikro, kecil dan menengah.

Rumah Kreatif Bandung yang bergerak dalam mengembangkan kemajuan ekonomi UKM dari segi digital dan *e-commerce* sangat diperlukan karena banyaknya persaingan yang terjadi didalam pasar sehingga BUMN sebagai agen perubahan yang berinisiatif untuk mengembangkan perekonomian dan meningkatkan kualitas mutu UMKM yang ada di Indonesia dengan cara pelatihan dan fasilitas akan diberikan kepada UKM yang semuanya disediakan oleh RKB yang bertujuan untuk mendorong dan mengembangkan usaha.

II.3 Profile Perusahaan

Profile perusahaan diambil dari data yang praktikan tanyakan langsung kepada koordinator Rumah kreatif Bandung, adapun profile tersebut sebagai berikut:

Nama Perusahaan	: Rumah Kreatif BUMN
Alamat Perusahaan	: JL. Jurang No. 50 Kelurahan Pasteur Kecamatan Sukajadi bandung
Bidang Usaha	: <i>Digital e-commerce</i>
Bank & Finansial	: Bank Rakyat Indonesia
Bidang Hukum	: Peraturan Menteri Negara Badan Usaha Milik Negara No. Per-05/MBU/2017 tentang program kemitraan bidang usaha milik Negara.

II.4 Struktur Perusahaan Rumah Kreatif Bandung

Rumah Kreatif Bandung dipimpin oleh Pungky Gunawan Kusmanto yang juga bekerja di Bank Rakyat Indonesia dan ditunjuk langsung sebagai pimpinan cabang kota Bandung. Bagian struktur tersebut meliputi Manajer Bisnis Mikro yang dipegang oleh Nanang Suhendra, Supervisor oleh Ella Nurhayati, bagian Koordinator sekaligus menjadi pembimbing selama masa kerja praktek adalah Supriatna dan Administrasi oleh Dina Oktriani.

Berikut adalah table dari struktur organisasi RKB Bandung.

Tabel II.1 Struktur Organisasi di Rumah Kreatif Bandung

Sumber: Dokumen Pribadi (2020)

